

VINEZAC

Les Bouches Rouges en concert

Dans le cadre du Festival Ligne d'Arts, les Bouches Rouges seront en concert le dimanche 24 avril, à 18 heures, salle du château Julien. Ce groupe vocal féminin, répétant à Uzer depuis septembre 2013, est composé de 12 femmes, élèves de Nicolas Todorovic et Kate Ladner, artistes lyriques internationaux et professeurs de chants. Chaque choriste travaille sa voix, avec une technique de chant exigeante et très profitable pour le groupe. Nicolas Todorovic dirige le groupe en répétitions. En concert, l'ensemble est autonome, sans chef de chœur. Au début, elles ont chanté des airs sacrés, des madrigaux classiques anglais puis ont évolué vers des airs plus contemporains et jazzy.



Dans le cadre du Festival Ligne d'Arts, les Bouches Rouges seront en concert le dimanche 24 avril, à 18 heures, salle du château Julien à Vinezac.